



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
22 février 2017  
Français  
Original : anglais

---

### Lettre datée du 20 février 2017, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer à la Force intérimaire de sécurité des Nations Unies pour Abyei (FISNUA), que le Conseil de sécurité a créée dans sa résolution [1990 \(2011\)](#) du 27 juin 2011 et dont la plus récente prorogation du mandat a été décidée dans la résolution [2318 \(2016\)](#) du 15 novembre 2016.

À l'issue des consultations d'usage, je vous fais part de mon intention de nommer le général de division Tesfay Gidey Hailemichael (Éthiopie) au poste de commandant de la force de la FISNUA. Il remplacera le général de division Hassen Ebrahim Mussa (Éthiopie), dont le mandat s'est achevé le 17 février dernier. Je profite de cette occasion pour remercier le général Mussa de son dévouement et pour saluer l'efficacité avec laquelle il a dirigé la composante militaire de la FISNUA.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter le texte de la présente lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) António Guterres

---

